

Archiviste de la Ville de Genève et engagé dans la vie associative depuis de nombreuses années, il est conseiller spécial auprès du Conseil international des archives, et préside le comité de pilotage du Portail international d'archivistique francophone (PIAF). Il a été vice-président puis secrétaire général adjoint du Conseil international des archives. Au sein de la même organisation, il a également siégé au comité éditorial de la revue Comma et présidé la Section des associations professionnelles (SPA) entre 2004 et 2008. Il a organisé deux éditions de la Conférence internationale de la table ronde des archives (CITRA) en qualité de secrétaire : à Malte en 2009 et à Oslo en 2010.